

Das neue Logistikzentrum von WEGMANN automotive öffnet seine Tore!

Veitshöchheim, 15.07.2022

Getreu dem Motto „Stillstand ist Rückschritt“ entwickelt sich WEGMANN automotive stetig weiter. Nach einer Bauphase von ca. 1,5 Jahren laufen seit Anfang des Jahres die ersten Prozesse im neu erbauten Logistikzentrum im Gewerbegebiet-Ost (Schleehofstr. 1, Veitshöchheim). Im Rahmen des Sommerfestes am 15.07.2022 mit Mitarbeitern und Gästen aus der Politik wurde das neue Logistikzentrum durch die Geschäftsführer Felix Bode und Markus Vogler sowie dem Bürgermeister Herr Jürgen Götz aus Veitshöchheim offiziell eröffnet.

Der Bau des Logistikzentrums hat mit dem Spatenstich im August 2020 begonnen. Seitdem hat sich viel getan: Auf einer Grundstücksfläche von mehr als 20.000 m² steht jetzt das moderne Logistikgebäude inklusive einem Bürovorbau. Der Logistikbereich umfasst eine Fläche von 4.300 m². Auf weiteren 2.700 m² ist Raum für den Einsatz eines automatischen Hochregallagers mit einer Lagerkapazität von rund 13.300 Paletten-Stellplätzen geschaffen worden. Durch innovative Technologien lassen sich die täglichen logistischen Prozesse beschleunigen und mittels Automatisierung weiter vorantreiben.

Unsere Highlights im neuen Logistikzentrum bilden Kommissionier-Tower mit über 10.000 Lagerplätzen für Kleinladungsträger, die bei der manuellen Kommissionierung von Kleinteilen eine große Erleichterung schaffen. Zwei fahrerlose Transportsysteme unterstützen dabei, die Einlagerungsprozesse, den innerbetrieblichen Transport sowie die Versandprozesse nahezu komplett zu automatisieren. Ein weiteres Highlight dieses Projektes bildet der Einsatz des Warehouse Management Systems SAP EWM auf der neuen SAP S/4-Technologie.

UNSER ZIEL

Das neue Logistikzentrum bietet die Möglichkeit, den Kunden einen schnellen Versand zu ermöglichen und für eine optimale Warenverfügbarkeit zu sorgen. Dabei werden sowohl interne und externe Wareneingänge, Lagerungen, Kommissionierungen als auch der Versand auf modernstem Level abgewickelt. Zusammenfassend erläuterte Michael Uhlein SCM Director Europe, „mit unserem neuen Logistikzentrum zentralisieren wir unsere Warenbestände und Abwicklungsprozesse an einem Standort und sind für den Kunden spürbar schneller in der in der Auftragsabwicklung. Der hohe hardware- und

softwareseitige Automatisierungsgrad erhöht zudem die Lieferqualität der Kundenaufträge deutlich.“

UNSERE PARTNER

Unser Partner für das Intralogistik-Konzept ist die Jungheinrich Logistiksysteme GmbH mit Sitz in Hamburg. Im Bereich Warehouse Management System beteiligte sich die Salt Solutions Part of Accenture aus Würzburg. Bauherr des neuen Logistikgebäudes war das Ingenieurbüro Franz Nickel aus Kolitzheim.

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit bei diesem zukunftsweisenden Projekt!

ÜBER WEGMANN AUTOMOTIVE

WEGMANN automotive ist Weltmarktführer für Auswuchtgewichte im Bereich PKW, LKW, Busse sowie verschiedenen Industrieanwendungen und beliefert dabei alle namhaften Automobilhersteller sowie die führenden Ersatzteilhandelsorganisationen. WEGMANN automotive gehört zur WEGMANN Gruppe, der auch die Unternehmen KMW+NEXTER Defense Systems und Schleifring angehören. Die Gruppe mit Sitz in München beschäftigt weltweit mehr als 5.000 Mitarbeiter.

BEI PRESSEANFRAGEN WENDEN SIE SICH BITTE AN:

Marisa Grün
Leitung Internationales Marketing
Telefon: +49 (0) 931 / 32104 0
E-Mail: marisa.gruen@wegmann-automotive.com

WEGMANN automotive GmbH
Marisa Grün
Rudolf-Diesel Str. 6
97209 Veitshöchheim